

Laporan Penelitian Tindakan Kelas Ptk Upaya Meningkatkan

Penelitian Tindakan Kelas
 PENGEMBANGAN STRATEGI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI SEKOLAH / MADRASAH
 Penelitian Tindakan Kelas
 CERDAS MENULIS KARYA ILMIAH
 Islam Universalia, Issue May 2019
 Penelitian Tindakan Kelas
 Jurnal Dwija Utama
 Prosiding Seminar Nasional Sosial dan Humaniora "Mengembangkan Kehidupan Berbangsa Yang Lebih Beradab"
 Penelitian Tindakan Kelas
 Panduan Praktis Menulis Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan (PKB)
 Penelitian Tindakan Kelas (PTK): Panduan dan Implementasinya bagi Guru dan Mahasiswa
 Penelitian Tindakan Berbasis Project Based Learning Kelas Pendidikan Jasmani (PTK) & Kelas Olahraga (PTO)
 PRODUKTIF MENYUSUN LAPORAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS
 Prosiding Seminar Nasional Pendidikan Matematika II (SNPMAT II)
 Panduan Menyusun Karya Tulis Ilmiah Bagi Guru
 Penelitian Tindakan Kelas
 Metodologi Penelitian Sosial (Edisi Ketiga)
 Jurnal Pendidikan EMPIRISME
 Aplikasi Model-model Pembelajaran dalam Penelitian Tindakan Kelas
 Bunga Rampai TEORI DAN PRAKTIK BERMAIN UNTUK ANAK USIA DINI
 PETUNJUK PRAKTIS KENAIKAN PANGKAT JABATAN FUNGSIONAL GURU GOLONGAN IV
 Penelitian Tindakan Kelas (PTK)
 PENGANTAR METODOLOGI PENELITIAN
 Penelitian Tindakan Kelas
 METODE PENELITIAN (KUALITATIF, KUANTITATIF, PTK, DAN R&D)
 PENELITIAN TINDAKAN KELAS: TEORI DAN PENERAPANNYA
 PENELITIAN TINDAKAN KELAS UNTUK GURU INSPIRATIF
 Jurnal Pendidikan Empirisme Juni 2020
 Jurnal Pendidikan Konvergensi
 Prosiding Seminar Nasional PGMI dan PIAUD UIN Syekh Ali Hasan Ahmad Addary Padangsidimpuan: Implementasi Kurikulum Merdeka Berbasis Kearifan Lokal di MI/SD dan PIAUD
 Metodologi Penelitian Tindakan Kelas
 MUTIARA KEHIDUPAN
 Jurnal Pendidikan Konvergensi Januari 2021
 Penelitian Tindakan Kelas
 Penelitian Tindakan Kelas
 Panduan Praktis Penelitian Tindakan Kelas (PTK)
 Kupas Tuntas Penelitian Tindakan Kelas (Teori, Praktik, dan Publikasinya)
 Menulis Laporan Penelitian dan Artikel Ilmiah
 Mudahnya Menulis Ilmiah

Laporan Penelitian Tindakan Kelas Ptk Upaya Meningkatkan Downloaded from intra.itu.edu.guest

HOUSTON MIDDLETON

Penelitian Tindakan Kelas Penerbit P4I

Penelitian tindakan kelas merupakan salah satu bentuk penelitian yang berkembang dari action research yang pada awalnya banyak berkembang di Amerika dan Eropa pada akhir tahun 1990, terutama dalam bidang ilmu sosial dan humaniora. Di Indonesia sendiri Penelitian Tindakan Kelas (PTK) baru dikenal pada akhir dekade 80-an. Tujuan dari PTK adalah upaya perbaikan pembelajaran di kelas serta pengembangan keterampilan professional guru dalam pengelolaan proses pembelajaran. Guru maupun praktisi pendidikan sering menggunakan PTK dalam konteks pemecahan permasalahan pendidikan. Buku "Penelitian Tindakan Kelas" berisi tentang hal-hal mendasar dan panduan dalam melaksanakan PTK baik bagi guru, praktisi maupun seseorang yang sedang mempelajari PTK. Pokok bahasan dalam buku ini mencakup hal mendasar hingga refleksi dari hasil PTK, diantaranya: 1) Konsep Dasar Penelitian Tindakan Kelas, 2) Penelitian Tindakan Kelas Sebagai Inovasi dan Solusi Permasalahan Pembelajaran, 3) Asas-asas Penelitian Tindakan Kelas, 4) Jenis-jenis Penelitian Tindakan Kelas, 5) Metodologi dan Model Penelitian Tindakan Kelas, 6) Desain dan Prosedur Penelitian Tindakan Kelas, 7) Metode Pengumpulan Data, 8) Instrumen Pengumpulan Data, 9) Analisis dan Penyajian Data, 10) Validitas Dan Reliabilitas Penelitian Tindakan Kelas, 11) Pemantauan dan Hasil Evaluasi Penelitian Tindakan Kelas, 12) Format Proposal PTK, dan 13) Laporan dan Teknik Penulisan PTK. Melalui buku "Penelitian Tindakan Kelas" ini diharapkan pembaca mampu memahami secara teoritis serta melaksanakan PTK dengan baik dan benar serta membantu dalam memecahkan permasalahan pendidikan.

PENGEMBANGAN STRATEGI PEMBELAJARAN PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DI SEKOLAH / MADRASAH Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Masalah pandemic virus corona 2019 (Covid-19) yang muncul hampir di seluruh dunia sejak Maret 2020 dan menyerang Indonesia, hingga kini belum juga terselesaikan. Pandemic ini berdampak pada berbagai bidang kehidupan, termasuk di bidang pendidikan, antara lain hambatan dalam menentukan metode pembelajaran yang tepat, hambatan komunikasi antara orang tua dan guru, dan hambatan pemanfaatan teknologi dalam pembelajaran (Agustin et al., 2021). Akibatnya, kebijakan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia telah diberlakukan pada tahun 2020 Nomor 3 dan Surat Edaran Tahun 2020 Nomor 4. Kebijakan ini disebut kebijakan pembelajaran jarak jauh jaringan (online) atau kebijakan pembelajaran online. Pembelajaran ini tidak dilakukan secara langsung di kelas,

melainkan dengan bantuan perangkat elektronik seperti gadget, laptop, dan smartphone. Hal inilah yang melatarbelakangi masyarakat mengenal istilah "belajar dari rumah" atau "BDR". Artinya, proses pembelajaran pertama di sekolah untuk pembelajaran di rumah berdampak signifikan terhadap proses pembelajaran.

Penelitian Tindakan Kelas PT Kanisius

Dewasa ini buku yang membahas tentang penelitian banyak sekali. Namun, secara khusus yang membahas tentang penelitian tindakan kelas (PTK) yang disertai contoh praktis cara mempersiapkan, melaksanakan, menyusun dan mempublikasikan hasil PTK belum banyak. Oleh karena itu, hadirnya buku ini dimaksudkan untuk mengisi kekosongan referensi tersebut. Selain itu, buku ini ditulis sebagai bentuk kepedulian penulis terhadap tanggung-jawab profesi sebagai pengajar bidang pendidikan, terutama matakuliah metodologi penelitian pembelajaran Bahasa dan Sastra Indonesia yang penulis ajarkan. Buku berjudul panduan praktis PTK ini sengaja disusun sebagai pematik mahasiswa calon guru untuk mempelajari lebih mendalam bagaimana menyelesaikan permasalahan pembelajaran di kelas kelak setelah mereka terjun di sekolah.

CERDAS MENULIS KARYA ILMIAH Cipta Media Nusantara

Buku ini berisi berbagai informasi mengenai PTK, yang mendiskusikan dan menjawab berbagai pertanyaan tentang apa, mengapa, dan bagaimana kegiatan PTK dapat dilakukan guru atau tenaga pendidik yang lain, antara lain kepala sekolah dan pengawas sekolah. Sebelum membaca buku ini sebaiknya membaca juga buku penelitian kuantitatif dan penelitian kualitatif. Penelitian adalah: kegiatan ilmiah yang dilaksanakan secara metodologi sistematis dan konsisten serta bertujuan untuk mempelajari satu atau beberapa gejala tertentu, dengan jalan menganalisisnya. Harapannya dengan mempelajari buku ini pembaca mampu menganalisis suatu permasalahan dalam pembelajaran, merancang serta menyusun sebuah proposal dan laporan penelitian Tindakan kelas untuk memperbaiki proses dan kualitas pembelajaran.

Islam Universalia, Issue May 2019 Ridwan Abdullah Sani Pendidikan merupakan salah satu sektor penting dalam membangun sumber daya manusia yang berkualitas di Indonesia. Tujuan utama pendidikan adalah untuk menciptakan generasi muda yang memiliki pengetahuan dan keterampilan yang memadai untuk menghadapi tantangan masa depan. Untuk mencapai tujuan tersebut, pendidikan harus mampu memberikan pembelajaran yang efektif dan bermanfaat bagi siswa.

Penelitian Tindakan Kelas Media Nusa Creative (MNC Publishing)

Ada dua cara yang mutlak diperlukan agar kemampuan menulis, khususnya bagi guru dan mahasiswa, yakni membaca teori serta mempraktikkan teori tersebut dengan tekun. Menulis saja tanpa

teori, tidak akan bisa menghasilkan tulisan yang sistematis. Memahami teori menulis tanpa dipraktikkan, sama saja hasilnya: tidak menjadi sebuah tulisan. Jadi, kedua hal itu harus dilakukan dengan baik. Buku yang ada di tangan pembaca ini, berusaha menyuguhkan dua hal itu: teori dan praktik. Di dalamnya diuraikan secara sistematis bagaimana urutan membuat tulisan (artikel ilmiah di jurnal, artikel populer media massa, buku, laporan PTK, dan sebagainya) dengan terlebih dahulu disajikan "motivasi" mengapa harus menulis. Buku ini terdiri atas sepuluh bab. Bab pertama membahas seputar rangsangan, motivasi, dan semangat mengapa harus menulis. Bab dua mengupas cara membuat karya tulis ilmiah. Bab tiga mengulas cara menulis laporan penelitian tindakan kelas (PTK). Bab empat membahas cara menulis artikel di jurnal ilmiah. Kemudian, bab lima membahas cara menulis artikel ilmiah populer di media massa cetak dan online. Bab enam membahas cara menulis buku. Bab tujuh disajikan bahasa cara menulis kutipan dan menyusun daftar pustaka dengan memanfaatkan aplikasi. Bab delapan membahas cara mendeteksi plagiarisme. Adapun bab sembilan mengupas aplikasi manajer referensi dan bab sepuluh menyajikan kisah para penulis hebat yang karyanya banyak dibaca orang. Guru dan mahasiswa, atau siapa pun yang tertarik dengan dunia menulis, direkomendasikan memiliki dan membaca buku ini. Selamat membaca! Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup #Kencana #PrenadaMediaGroup

Jurnal Dwija Utama Bumi Aksara

Keterampilan menulis sangat dibutuhkan oleh guru, karena dalam kesehariannya tidak lepas dari kegiatan literasi baik itu membaca maupun menulis. Guru mampu menulis, memiliki nilai plus karena mampu menghasilkan karya yang dapat dimanfaatkan oleh dirinya sendiri maupun orang lain. Membuat karya tulis ilmiah yang di publikasikan juga dapat digunakan oleh guru sebagai salah satu bentuk pengembangan diri. Buku ini memberikan panduan lengkap tentang bagaimana menyusun berbagai karya tulis ilmiah yang dapat dilakukan oleh guru.

Prosiding Seminar Nasional Sosial dan Humaniora

"Mengembangkan Kehidupan Berbangsa Yang Lebih Beradab" PT. Sonpedia Publishing Indonesia

PTK masih menjadi momok yang menakutkan bagi kalangan guru. Mereka seolah-olah dihadapkan pada situasi penelitian yang penuh dengan kegiatan rumit dan kata-kata ilmiah yang sulit dipahami. Padahal, sebenarnya penelitian tindakan kelas adalah kegiatan penelitian yang menantang, lebih sederhana, tidak serumit dan seketat penelitian lainnya. Buku ini berusaha menjawab tantangan guru untuk menghadirkan petunjuk praktis membuat PTK dalam rangka meningkatkan kompetensi guru sekaligus mendapatkan angka kredit sebagai bahan kenaikan tingkat guru. Isi buku ini dimulai dengan menjelaskan tentang pengembangan keprofesian berkelanjutan bagi guru yang

berkaitan dengan penelitian tindakan kelas, pada bab II dijelaskan mengenai sejarah munculnya PTK dan pengertian PTK, pada bab ini juga dijelaskan tentang tujuan, manfaat, serta perbedaan antara PTK dengan penelitian lainnya. Pada Bab III digambarkan berbagai model PTK menurut para ahli, selanjutnya pada Bab IV dijelaskan mengenai perencanaan, pelaksanaan, pengolahan data, dan instrumen penelitian PTK. Kemudian terakhir pada bab V dijelaskan mengenai langkah-langkah praktis pelaksanaan penelitian tindakan kelas.

Penelitian Tindakan Kelas Cyber Media Publishing

Penelitian Tindakan Kelas adalah penelitian praktis yang dimaksudkan untuk memperbaiki pembelajaran di kelas.

Penelitian ini merupakan salah satu upaya guru atau praktisi dalam bentuk berbagai kegiatan yang dilakukan untuk memperbaiki dan atau meningkatkan mutu pembelajaran di kelas.

Panduan Praktis Menulis Pengembangan Keprofesian

Berkelanjutan (PKB) PROGRAM STUDI PGMI & PROGRAM STUDI PIAUD UIN SYEKH ALI HASAN AHMAD ADDARY PADANGSIDIMPUAN Kehidupan bangsa yang beradab di zaman ini ditandai oleh kemajuan masyarakat dalam berpikir kritis, berinovasi secara kreatif, dan berelasi secara harmonis-dinamis-kolaboratif. Istilah harmonis menggambarkan ekosistem kemajemukan yg tetap terjaga, dinamis menggambarkan sikap dan gerakan utk terus memaknai pengalaman keharmonisan agar tidak beku dan mandeg, kolaboratif menggambarkan sikap keterbukaan untuk bergotong-royong secara sinergis ibterdisipliner dalam membangun peradaban. Dalam membangun kehidupan bangsa yang beradab ini, masyarakat Indonesia perlu memulai dengan menghargai modalitas budaya yang telah dimiliki sendiri, bukan hasil internalisasi nilai-nilai budaya luar yang terkadang kurang kontekstual dan tidak berpihak. Pendidikan yang dijalankan dilakukan dengan pendekatan yang menitikberatkan pada proses dan tujuan relasi yang humanis. Kehidupan spiritualitas perlu dimaknai melalui perspektif teologi yang berpihak pada korban dan yang menyuarkan pihak-pihak yang lemah dan terpinggirkan secara nyata. Perspektif psikologis kehidupan sosial menitikberatkan pada pentingnya pluralitas, kualitas kesejahteraan individu-sosial, kolaborasi, dan harmoninya ekosistem alam dan sosial. Demikian juga bahasa, sastra, dan narasi sejarah perlu menjadi wahana inklusi, "voicing the voiceless", dan meneriakkan kaum tertindas. Dengan demikian, membangun kehidupan berbangsa yang lebih beradab berarti membangun relasi sosial yang sehat dan penuh harmoni, mengembangkan kehidupan yang inklusif, menghargai keberagaman, mengembangkan spiritualitas yang berpihak pada korban, serta menyuarkan "the voiceless".

Penelitian Tindakan Kelas (PTK): Panduan dan

Implementasinya bagi Guru dan Mahasiswa Penerbit Adab Buku-buku tentang berbagai bentuk Pengembangan Keprofesian Berkelanjutan (PKB) begitu banyak. Namun, tidak demikian halnya dengan buku ini. Ulasannya yang lugas dan jernih justru mudah dipahami oleh para guru. Contoh-contoh bentuk PKB juga tersedia. Buku ini memberi vitamin bagi para guru untuk naik pangkat/golongan sampai ke jabatan guru utama. Bagian awal buku mengajak para guru untuk mengenal dirinya. Selanjutnya, guru diajak memahami aturan dalam kenaikan pangkat. Guru juga diberi penjelasan tentang berbagai bentuk tulisan, baik

tulisan populer maupun ilmiah. Bahkan, dalam lampiran buku ini dimuat berbagai contoh bentuk tulisan untuk kenaikan pangkat/golongan. Akhirnya, buku ini diharapkan dapat membantu para guru untuk naik pangkat/golongan dengan jujur.

Penelitian Tindakan Berbasis Project Based Learning Kelas Pendidikan Jasmani (PTK) & Kelas Olahraga (PTO) CV Jejak (Jejak Publisher)

Islam Universalis is an international journal published by the Cyber Dakwah. It specializes in Islamic studies and social sciences in various scientific fields and is intended to communicate original research and current issues on the subject. This journal warmly welcomes contributions from scholars of related disciplines. The languages used in this journal are English and Indonesia. Islam Universalis is an open-access journal which means that all content is freely available without charge to the user.

Sang Surya Media

Buku ini ditujukan bagi dosen, guru, mahasiswa, dan siswa yang berminat menghasilkan karya tulis ilmiah berupa laporan penelitian dan artikel hasil penelitian. Isi buku mencakup tentang Strategi dan Aturan Menulis, Menulis Laporan Penelitian, dan Menulis Artikel Ilmiah. Buku akan sangat membantu mahasiswa dalam menulis skripsi atau thesis, mulai dari menulis proposal sampai laporan penelitian. Beberapa strategi dan kiat dipaparkan secara sederhana agar mudah dipahami dan diikuti. Penulis juga memberikan beberapa contoh tulisan dan memaparkan kesalahan yang umum dibuat dalam sebuah karya tulis. Pada akhir beberapa bab diberikan program latihan menulis yang dimaksudkan untuk meningkatkan kemampuan menulis bagi pemula. Membaca buku ini akan membuka wawasan dan memperdalam pengetahuan teknis tentang penulisan karya ilmiah. Beberapa contoh karya ilmiah diberikan pada bagian lampiran buku ini.

PRODUKTIF MENYUSUN LAPORAN PENELITIAN TINDAKAN KELAS Nilacakra

Inovasi biasanya muncul dari adanya keresahan-keresahan pihak-pihak tertentu tentang penyelenggaraan pendidikan, seperti keresahan guru tentang pelaksanaan proses belajar mengajar yang dianggap kurang berhasil, keresahan pihak administrator pendidikan tentang kinerja guru atau keresahan masyarakat terhadap kinerja dan hasil sistem pendidikan. Keresahan-keresahan itu pada akhirnya membentuk permasalahan-permasalahan yang menuntut penanganan dengan segera. Pada akhirnya, upaya untuk memecahkan masalah itu memunculkan suatu gagasan dan ide-ide baru sebagai inovasi. Dengan demikian, inovasi dipicu oleh suatu masalah yang terjadi pada ruang lingkup sosial tertentu. Buku ini membahas terkait Penelitian tindakan kelas, proses penyusunan mulai dari bagaimana menentukan ide atau inovasi dalam pembelajaran, sampai pembaca diberikan arahan terkait bagaimana menyusun laporan penelitian tindakan kelas.

Prosiding Seminar Nasional Pendidikan Matematika II (SNPMAT II)

Zahira Media Publisher

Buku ajar

Panduan Menyusun Karya Tulis Ilmiah Bagi Guru CV Kekata Group

Jurnal Pendidikan EMPIRISME Edisi Desember 2017

Penelitian Tindakan Kelas Zifatama Jawara

Dalam era yang terus berkembang ini, tantangan dalam memberantas peredaran narkoba semakin kompleks. Namun, di tengah tantangan itu, para penyuluh narkoba telah menemukan metode komunikasi yang efektif untuk menyentuh berbagai lapisan masyarakat, terutama generasi muda yang rentan terhadap godaan narkoba. Dari narasi pribadi hingga penggunaan teknologi canggih, para penyuluh narkoba menunjukkan bagaimana mereka menggunakan setiap alat yang tersedia untuk mengajak anak-anak dan remaja untuk memahami bahaya narkoba. Melalui pendekatan yang terbuka, empatik, dan tidak terbias, mereka berhasil merangkul pemuda-pemuda ini dalam upaya pencegahan narkoba. Buku ini tidak hanya sebagai panduan praktis bagi para penyuluh narkoba, tetapi juga menjadi inspirasi bagi siapa pun yang peduli terhadap masa depan generasi muda. Buku ini mengajarkan bahwa dengan komunikasi yang tepat, kita dapat membentuk generasi yang kuat dan terbebas dari ancaman narkoba.

Metodologi Penelitian Sosial (Edisi Ketiga) Sang Surya Media Jurnal Pendidikan "KONVERGENSI" ini merupakan jurnal penelitian yang mawadai hasil penelitian tindakan kelas yang dilakukan oleh guru-guru di seluruh Indonesia. Terbit empat kali setahun pada bulan Juli, Oktober, Januari, dan April. Berisi artikel yang diangkat dari hasil penelitian maupun gagasan pemikiran dalam rangka pengembangan pendidikan dan pengajaran di pendidikan dasar, pendidikan menengah maupun jenis pendidikan lainnya Pada Edisi 35 Volume kedelapan ini memuat sebelas hasil penelitian dari guru-guru dari berbagai daerah dengan latar belakang disiplin ilmu yang berbeda-beda sehingga menghasilkan berbagai macam hasil penelitian yang berbeda-beda pula.

Jurnal Pendidikan EMPIRISME Penelitian Tindakan Kelas (PTK) Penelitian Tindakan Kelas (PTK) telah menjadi top-hits dalam kurun waktu lebih dari satu dasawarsa. PTK ini penting dilakukan karena di dalam pelaksanaannya seorang peneliti telah menyusun sebuah rencana dengan menggunakan asas SMART. Selain itu, PTK ini dilakukan untuk meningkatkan efektivitas dan kualitas peneliti terhadap objek penelitiannya. Buku PTK ini merupakan edisi revisi dari buku sebelumnya. Buku edisi revisi ini, terbagi dalam tiga bagian utama, yaitu Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Action Research-CAR); Penelitian Tindakan Kelas Sebagai Kegiatan Pengembangan Profesi Guru; dan Penelitian Tindakan Kelas (Classroom Actions Research) Beserta Sistematisa Proposal dan Laporrannya. Untuk memudahkan pembaca memahami setiap bagian di dalam buku ini, dilengkapi juga dengan pemberian contoh dan kerangka penyusunan proposal, serta laporan PTK yang sesuai dengan sistematikanya.

Aplikasi Model-model Pembelajaran dalam Penelitian Tindakan Kelas umsu press

Untuk menjadi seorang peneliti yang andal, diperlukan kemampuan untuk melakukan penelitian dengan baik dan benar. Selain menguasai menulis sesuai dengan Ejaan Bahasa Indonesia, juga dengan menguasai metodologi penelitian dan substansi yang diteliti. Buku ini memberikan petunjuk dalam cara meneliti yang baik dan benar terutama untuk mengatasi kebingungan calon peneliti/peneliti. Setelah membaca Buku Metodologi Penelitian Sosial, Edisi Ketiga ini, diharapkan mahasiswa dapat melakukan penelitian yang baik dan benar sehingga hasilnya dapat dipertanggungjawabkan. Selain itu, dapat membantu mahasiswa dalam menyusun rencana proposal penelitian yang baik.

Best Sellers - Books :

- [If He Had Been With Me By Laura Nowlin](#)
- [Things We Hide From The Light \(knockemout Series, 2\) By Lucy Score](#)
- [My First Library : Boxset Of 10 Board Books For Kids By Wonder House Books](#)
- [Things We Hide From The Light \(knockemout Series, 2\)](#)
- [If Animals Kissed Good Night By Ann Whitford Paul](#)
- [Stone Maidens By Lloyd Devereux Richards](#)
- [The Going To Bed Book By Sandra Boynton](#)
- [A Court Of Silver Flames \(a Court Of Thorns And Roses, 5\)](#)
- [Brown Bear, Brown Bear, What Do You See? By Bill Martin Jr.](#)
- [The Nightingale: A Novel](#)